
 

 

第 2回検討会での議論の方向性を考えるうえでの 

論点（案） 
 

 

○モデル地区の経緯･経過、現状、上位計画等を踏まえ、今後のまちづ

くりを考えるうえで、どのような点が大切と思われるか。 

 

 

 

 

 

○モデル地区で、広域交通ネットワーク（鉄道、高速道路、港湾等）

をどのようにまちづくりに活かせばよいか。 

 

 

 

 

 

○モデル地区の低・未利用地を、どのような方向で利活用することが

望ましいと考えられるか。 

 

 

 

 

 

○モデル地区のまちづくりを進めるうえで、行政および民間の関わり

方や役割分担についてどう考えるか。 
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